

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—San Lino y Santa Tecla proto-mártir.
CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.
 En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde.
CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora del Cármen en San Pedro, San Lorenzo y Miguelas.

NOTICIAS

Todo el empeño que habia en esta ciudad en dar paso libre al viajero del Ganges y en no declarar su llegada oficialmente, hasta que se cebó á su gusto por todas las barriadas de la poblacion, ahora, que aun sigue haciendo de las suyas, ese empeño se convierte en peticion descarada y audaz para que sin pérdida de tiempo se declaren sanos los enfermos coléricos, esto es, libre la ciudad de la plaga colérica. Pues creemos que no estamos todavía en ese caso; porque se dan casos muy serios, capaces de poner en guardia al menos reflexivo y preocupado; ó ¡já no ser que nos engañen los muertos...!

La salud, la vida de los ciudadanos está sobre todas y cada una de las clases sociales. Con la salud y la vida jamás debe comerciarse.

Lo hemos dicho más de una vez, y lo repetiremos ciento.

El 20 del próximo Octubre, por acuerdo de la Junta Directiva de la Exposicion Aragonesa, se celebrará la apertura de tan importante certámen, como así lo proponia la seccion de gobierno.

El *Diario de Avisos*, de Zaragoza, de donde tomamos la noticia, advierte que los objetos se admitirán hasta el 15 del mismo mes, y recomendando á los productores de la region que comprende el antiguo reino de Aragon, concurren á la Exposicion con sus frutos, como corresponde á su importancia agrícola.

Nosotros, que con especial solicitud nos consagramos á la defensa de los intereses materiales del país, no podemos menos de llamar la atencion de los labradores de esta provincia acerca de la importancia que reviste la Exposicion, donde se aprecian en lo que valen los productos del suelo y adquieren nombre en diferentes plazas y casas de la nacion y del extranjero; todo lo cual contribuye á que se acentúe más cada día la demanda y se facilite la exportacion con notable alza de precios en la venta de los mismos.

Hay que olvidar añejas preocupaciones y convencerse de una vez, que en los modernos tiempos venden y hacen negocios los que anuncian mucho y exponen más.

Pocos días há tuvimos el gusto de hacer algunas indicaciones desde las columnas de LA CRÓNICA al Excmo Ayuntamiento, respecto de algunos servicios de interés local, que con motivo de la epidemia quedaron, sino relegados al olvido, por lo menos en suspenso; y como hasta el presente no haya dado muestras de haberse ocupado en varios asuntos que á aquellos hacen referencia, reproducimos la misma excitacion, con el plausible objeto de que se tomen acuerdos que el público desea con tanta impaciencia como interés.

La titular de Medicina y Cirujía del distrito de Binaced, se halla vacante por defuncion del que la desempeñaba. Su

dotacion es de 150 pesetas anuales y el producto de las iguallas que pueda contratar con los vecinos de dicho pueblo y de los limítrofes. El término para las solicitudes es de ocho dias, desde la insercion del anuncio en el «Boletín oficial» de la provincia.

Cortamos de *La Correspondencia de Valencia*:

La «Gaceta Alemana» lo ha dicho. Se trata de ejercer sobre España la presion europea.

España necesita en esta ocasion de todas sus energías para resistir la avalancha.

España necesita ahora dar uno de los grandes ejemplos que enaltecen su historia, haciéndose superior á las circunstancias y dominando con su dignidad la indignidad europea.»

El 18 de los corrientes fué detenido en Poliñá, pueblo de la provincia de Barcelona, un sugeto que llevaba consigo dos niños de corta edad, por suponerse que los habia secuestrado. El Alcalde averiguó que las criaturas eran de Sabadell y dispuso que se entregaran á su afligida madre, que los andaba buscando desde las primeras horas de la mañana.

Se ignora si el secuestrador es aleman y si los niños se llaman Carlos ó Carolinas.

Pero es lo cierto que ese *ayó* de mal género se halla en poder de la justicia.

Dice *La Derecha*, de Zaragoza:

«El nuevo decreto de enseñanza dado por el Sr. Pidal, produce un menor ingreso en el presupuesto del Instituto provincial de 15.000 pesetas próximamente, en cuanto que no obliga al pago de matrículas á los alumnos de enseñanza libre y asimilada.»

Se halla gravemente enfermo y sacramentado, el presidente de la Sala de lo criminal de la Audiencia de Zaragoza D. Pedro Caula Abad.

Segun dice un periódico, es tan grande la inundacion de las calles de Cartagena, que por ellas circulan multitud de lanchas para el servicio de los vecinos que se hallan aislados en sus viviendas.

Nada se sabe de desgracias personales, pero las pérdidas materiales se calculan grandes.

De sentir sería que las suposiciones que se hacian antea-yer en Madrid en algunos círculos, como consecuencia de un telegrama recibido, tuviesen confirmacion.

Dicen de Lugo á *El Liberal*:

«Son las diez de la noche y las tropas mandadas venir de la Coruña están entrando en esta ciudad de Lugo. El pueblo las recibe á silbidos.

El gobernador acaba de publicar un bando calcado en el que Villaverde publicó en Madrid despues de la carga de caballería habida en la Puerta del Sol.

Durante la tarde de hoy se ha aprovechado la gente y, á favor del motin, ha introducido abundante «matute.»

Los empleados de consumos no se atreven á volver á sus puestos.

Dícenme, sin embargo, que, garantizados por las fuerzas recién llegadas, mañana volverán á ocupar sus puestos los recaudadores.

Han sido quemadas nuevas casillas; los amotinados prometen volver mañana á plantear la cuestion en las calles. Estas se hallan ocupadas por las tropas. Para evitar nuevos

desórdenes se multiplican los amigos del gobernador con sus buenos oficios.

Todo, según observo, no impedirá la explosión de nuevas iras contra el alcalde, que no se ha encontrado todavía, á pesar de lo mucho que se le busca.

Me han dicho que el Sr. Rual (alcalde), ha huido de la ciudad.

Con referencia á un telegrama de Burdeos dice *El Liberal* que en la sala Saint Paul ha tenido lugar una manifestación de protesta contra Alemania, organizada por los españoles residentes en dicha ciudad. Se afirma que la concurrencia fué numerosísima.

Se asegura que fuerza del segundo regimiento de ingenieros, residente en Madrid pasará á Vigo y llevará encargo de montar, con arreglo á los sistemas modernos de defensa, las fortificaciones de aquella plaza, así como todas las demás del litoral de Galicia.

La Iberia lleva en este mes doce denuncias.

La Ilustración española y americana ha sido denunciada por relatar los hechos correspondientes á la última manifestación anti-alemana. Los perjuicios irrogados á la empresa de dicha publicación ascienden según cálculos, á 3.000 pesetas.

El comité de Londres encargado de recoger donativos para socorrer á los pueblos epidemiados, ha remitido una letra por valor de 17.500 pesetas, que con las remitidas anteriormente, forman un total de 37.500 pesetas.

La partida de insurrectos en Cuba, que manda Limbano Sanchez, acaba de sufrir un rudo golpe, merced á la persecución de nuestras tropas que han conseguido hacerla algunas bajas y que el resto marchase errante y fugitivo, consiguiendo penetrar en las madrigeras que les guarece cuando ven de cerca el peligro.

No cabe duda alguna, según se deduce de lo que se opina en los centros oficiales, que en Yap ondea la bandera española, á pesar del acta levantada por el comandante del *Illis*, enarbolada por derecho de prioridad ya que no por el que siempre ha tenido España á la soberanía sobre aquellos territorios.

Yap constituye hoy una estación naval española, pues según versiones autorizadas, permanecerá constantemente en aquellas aguas uno de nuestros buques de guerra.

Al obispo de Tenerife, señor Cervera, le ha sido admitida la dimisión de su cargo.

Acaba de darse á luz por el negociado de Hidrografía en Washington un libro en que se contiene, traducido al inglés, lo más sustancioso de la obra que ha escrito sobre los huracanes en las Antillas el sabio meteorólogo jesuita reverendo D. Benito Vines, del convento de Belen, en la Habana.

El *Herald* publica algunos extractos de tan concienzuda cuanto utilísima obra, que ocupará lugar importante en la biblioteca del hombre de ciencia, y será consultada frecuentemente por el navegante de los mares tropicales.

Según noticias de Berlin, recibidas en Madrid, corren rumores de que la contestación á la nota española será redactada con cierto espíritu de acritud.

De *La Alianza Aragonesa*, de Zaragoza:

«Ha suspendido por ahora su proyectada visita, á balneario alguno, el ilustre jefe del partido liberal dinástico, nuestro querido amigo y correligionario, D. Práxedes Mateo Sagasta.»

Se han recibido en el Rectorado las propuestas para la provision por concurso y traslado de las escuelas de primera enseñanza vacantes en la provincia de Huesca.

De *El Eco del Guadalupe* de Alcañiz tomamos lo siguiente:

«Cuando ya nadie pensaba en el huésped asiático, creyendo de buena fé que habia tomado las de Villadiago para hacer de las suyas en otras regiones, héte aquí que el miércoles último nos recordó que todavía permanecía entre nosotros, en la calle del Carmen, en donde falleció en pocas horas una joven labradora de unos 20 años. Este caso aislado, ocurrido al cabo de muchos días sin registrar invasiones ni

defunciones volvió á producir la consiguiente alarma entre los espíritus timoratos, que por cierto no escasean en Alcañiz.»

Mientras en Europa se publican numerosas y estensas memorias indicando los medios de fomentar la riqueza desarrollando la cria de conejos, en Australia ofrecen una prima de 60.000 libras esterlinas al que proponga la manera de librar á las colonias de tan incómodos huéspedes. El proyecto se ha concebido por el Gobierno de Nueva Gales del Sur, que cuenta con el apoyo de las demás provincias, excepto la de Victoria, la cual opone hasta ahora resistencia á adherirse á él. Cada uno de estos Gobiernos ofrece, al venturoso inventor del proyecto de exterminio.

Los primeros conejos se importaron en Australia hace treinta años, y ya son el azote del país. Crecen y se multiplican en una progresión asombrosa, se alimentan de yerba á la vista de los carneros, y hacen grandes destrozos. Cuando han devastado una comarca, emigran á otra y allí continúan su obra de destrucción. Así es que todos los habitantes del país y hasta el Gobierno mismo, les han declarado guerra á muerte, y últimamente, en Victoria se emplea contra ellos el siguiente medio, tan eficaz como costoso. Todos los propietarios, en la parte del país infestada, deben rodear sus pastos de «Rabbit proof fence», es decir, de una cerca de alambre guarnecida de puntas resistentes á los asaltos que los conejos intentan sin cesar. Al mismo tiempo se cierran también con las mismas cercas todos los lagos ó charcas de agua, exceptuando cinco ó seis, á fin de que los conejos tengan necesidad de ir á ellas para beber. Entonces se envenenan con arsénico, y á los pocos días la llanura está cubierta de millares de cadáveres.

Es curiosa la siguiente partida de defunción que se encuentra en la iglesia de San Lorenzo, de Sevilla:

«El doctor don Francisco Blanco, cura-párroco, el mas antiguo de la iglesia de San Lorenzo, de Sevilla, certifico: Que en uno de los libros de entierros, que empezó el año de 1761, y en su foja 20 hay una partida que es como sigue:

En 1.º de noviembre de 1788 los beneficiados de esta iglesia enterraron en ella y en la bóveda de los sacerdotes el cuerpo del licenciado don Juan Manuel Bustamante Calderon, presbítero, capellan de esta santa iglesia, de edad de 131 años. Hizo testamento ante José Ortiz, escribano publico, y codicilo ante Miguel Portillo. Se le dijo misa de cuerpo presente y vigilia; y por ser digno de reparo y para perpétua memoria se le puso la siguiente inscripción:

«Fué casado cinco veces: primera, con doña Lucía Aguilar; segunda, con doña Ana Zamora; tercera, con doña María Arana; cuarta, con doña Violante Scio; y quinta, con doña Beatriz Obregon, viuda.

»Tuvo de estos matrimonios 51 hijos, y fué persona muy entendida y venerable; cuando murió estaba componiendo un libro de alabanzas á María Santísima, y á los 116 años compuso otro sobre varios asuntos.

Fué alguacil mayor de este arzobispado y religioso de San Juan de Dios; navegó muchos años y sabia siete lenguas. Fué mayordomo del convento de Santa Elena, escribano de cámara y del Acuerdo de esta real Audiencia, secretario de la contratación y notario mayor de la religion de San Juan.

«Se ordenó de sacerdote á los 99 años; celebró hasta el fin de su vida y murió de una caída que dió en el pasadizo del colegio de N. P. San Francisco de Paula en esta ciudad.»

La plaza de Secretario del Juzgado municipal de Tolva, se halla vacante. Sus honorarios, los de arancel. Plazo para solicitarla, quince días, á contar desde el en que se inserte en el «Boletín oficial» de la provincia.

Vacante, por destitucion del que la desempeñaba, la Secretaría del Ayuntamiento de Belilla de Cinca, que está dotada con el haber anual de 999 pesetas 75 céntimos, se admiten solicitudes por término de 15 días en la Alcaldía de dicho pueblo, á contar desde la insercion del anuncio en el «Boletín oficial» de la provincia.

En el pueblo de Alcubierre se halla vacante la plaza de Veterinario. Los aspirantes á ella presentarán solicitudes documentadas hasta el 10 de Octubre próximo.

Se halla vacante la Secretaria del ayuntamiento de Salas bajas, dotada con el sueldo anual de 750 pesetas y habitación franca. Las solicitudes podrán dirigirse á la alcaldía de dicho pueblo hasta el 3 del próximo Octubre, día en que se proveerá.

En el mes de Octubre próximo han de proveerse por oposición las escuelas de niños de La Merced de esta ciudad. Belilla de Cinca y Peralta, con sus respectivas dotaciones de 1650, 825 y 825 pesetas, casa habitación y retribuciones; y las de niñas de Jaca, Belilla de Cinca, Torrente de Cinca y Zaidin con 1.100, 825, 825 y 825 pesetas de sueldo respectivamente, casa habitación y retribuciones.

Parte sanitario que comprende el número de invasiones y defunciones ocurridas en la capital y pueblos de la provincia, desde las 12 de la mañana del 21 á igual hora del día de hoy en la primera, y en el de ayer en los últimos.

Capital, 2 invasiones y 3 defunciones; Aniés, 0 y 1; Gavin 5 y 0; Jaca, 5 y 3; Javierregay, 2 y 0; Sariñena, 11 y 3.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

Paris 21.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 56'43.

Londres 21.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 56'18.

Sofia (Rumelia) 20.—Se espera mañana en Filipopolis al príncipe de Bulgaria.

Los habitantes de la Rumelia le recibirán con entusiasmo.

El príncipe ha dirigido á los búlgaros una proclama en la que declara que acepta el título de príncipe de las Bulgarias del Norte y del Sur, cuya union es un hecho ya, y les promete asegurar la paz y la tranquilidad pública.

Después de leerse esta proclama se ha cantado un Te-Deum en todas las iglesias de Sofia y otras ciudades de la Bulgaria.

Hay muchísimo entusiasmo por la union de las dos Bulgarias secretamente auxiliada por los rusos.

Burdeos 21.—Ayer se verificó en esta capital una reunion privada á la que han asistido unos setecientos españoles.

Se pronunciaron discursos patrióticos y se protestó contra toda clase de arbitraje al grito de ¡Viva España! ¡Viva la raza latina!

El orden fué perfecto.

Londres 21.—«El Times» dice que la revolucion de la Rumelia amenaza con prender fuego á la Macedonia y causa desasosiego al Austria y más todavía á la Turquía.

Paris 21.—Corre el rumor de que la agitacion en la Macedonia complica todavía más la cuestion de Oriente.

Berlin 21.—«La Gaceta Nacional» declara que Alemania sostendrá en Oriente la ejecucion del tratado de Berlin.

Agencia Fabra.

San Petersburgo 21.—Los periódicos rusos son generalmente partidarios del movimiento iniciado en la Rumelia el que consideraban inevitable.

La existencia de Turquía en Europa se considera imposible sin hacer grandes concesiones territoriales.

Tanto en la Bulgaria como en la Rumelia, reina una gran excitacion bélica, y es la mayor preocupacion de sus habitantes la adquisicion de armas.

Londres 21.—Los periódicos de esta capital creen que las grandes potencias no permitirán que la Turquía mandase mas allá de la frontera de Rumelia.

Inglaterra se halla en una actitud expectante.

La union de los búlgaros es muy aplaudida por el «The Daily News».

Madrid 21.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 58'65—Fin mes 58'55.—Exterior 58'50.—Barcelona.—Interior 58'33.—Exterior 58'11.—Londres 56'31.

Con gran solemnidad se ha verificado esta tarde la inauguracion de la escuela modelo.

El acto ha estado presidido por el Sr. ministro de Fomento, y con asistencia de la corporacion municipal.

Esta tarde estuvo á conferenciar con el Alcalde primero señor Bosch el Sr. ministro de Gracia y Justicia, no habiéndolo podido verificar por hallarse aquel en la inauguracion de la cárcel modelo.

Por el Sr. ministro de Marina se ha concedido autorizacion para establecer una linea de vapores omnibus de recreo en el puerto de Barcelona.

Madrid 21, 10'15 noche.—En esta capital han ocurrido hoy 2 invasiones. En Alcalá de Henares 4 y 2 y en Carabanchel no se ha registrado ningun caso.

Todavía se ignora quien sustituirá al Sr. Castillo en el Gobierno civil de Murcia, nombrado para el de Sevilla. El Sr. don

José Alcazar saldrá inmediatamente á tomar posesion del de Málaga.

Madrid 21, 11'45 noche.—La comision ejecutiva de la prensa se ha reunido en el Circulo liberal, acordando convocar á una asamblea á todos los periódicos.

El gobierno ha declarado que las precauciones de fuerzas que toma son debidas á tener conocimiento de que se conspira.

El gobernador nombrado para Sevilla Sr. Castillo, ha conferenciado extensamente con el presidente del Consejo de ministros.

Madrid 22, 2'15.—Esta mañana llega á Madrid la reina doña Isabel.

El Sr. Aguilera ha recibido una carta del Sr. Moret, desmintiendo éste lo que se ha dicho por algunos periódicos relativo á trabajos de aproximacion á la política de Lopez Dominguez.

A. M.

Paris 21.—En el Ministerio de Marina se han recibido noticias referentes á los asuntos de Madagascar. Un telegrama fechado el día 19 en Tamatane, dice que el almirante jefe de la escuadra hizo un viaje por tierra, de inspeccion, con el fin de averiguar el paradero de las Hovas. A los dos dias de marcha se encontró con 1200 insurrectos sosteniendo una lucha que duró cinco horas.

Las tropas francesas tuvieron 58 muertos entre los cuales se encuentran 18 oficiales y cuatro comandantes. Las Hovas se pusieron en precipitada fuga dejando el campo sembrado de cadáveres.

Londres 21.—Lord Granville ha conferenciado con Gladstone. Esta entrevista ha versado sobre los asuntos de Oriente en los cuales ruega el principal papel Inglaterra. Además la opinion de Gladstone sobre este punto es que la tirantez de relaciones que existia entre Inglaterra y Turquía por las cuestiones de Egipto, ha cesado. Ahora, dice Gladstone, La Gran Bretaña se ha puesto enfrente de los tres imperios con los cuales tendrá que luchar y aun hasta si se quiere algo más grave. La paz europea se ha menoscabado y hoy más que nunca es cuando está próxima la guerra europea.

Esta es la opinion del ex-presidente del consejo de ministros de Inglaterra Mr. Gladstone.

Berna 21.—En vista de las circunstancias porque atraviesa Turquía, es muy posible que Italia se aproveche de ellas para hacer lo que quiera en Trípoli.

Berlin 21.—La accion diplomática de Inglaterra cerca de los asuntos de Bulgaria y Turquía, no será admitida por esta potencia aun cuando la reconozcan otras.

El acto de haber tomado el príncipe soberano de Bulgaria, el mando de los insurrectos, motiva que el giro de los asuntos diplomáticos varía por cuanto que dicho príncipe está apoyado por Rusia.

Berlin 21.—El Emperador ha enviado órdenes terminantes á Bismarck, para que á la mayor brevedad se remita á España la contestacion á la nota.

El Emperador deja á la eleccion del Canciller el tono en que ha de ser contestada.

Roma 21.—Es completamente falso que se haya solicitado de Leon XIII, el que fuera árbitro en el conflicto Hispano-Aleman.

Madrid 21, 8'15 noche.—La inauguracion de la Escuela municipal modelo se ha verificado. El discurso que el Sr. Bosch ha pronunciado es objeto de generales censuras por las declaraciones que ha hecho.

Madrid 21, 10'15 noche.—En la reunion que han tenido los directores de los periódicos se ha acordado celebrar una asamblea general á la que podrán asistir los periódicos de provincias ó sus corresponsales en esta córte en su representacion.

Puede ser que los diarios dejen de publicarse durante una semana en son de protesta á la cruzada que contra ellos hace el Gobierno.

L. C. y C.

MR. CARLOS BROUSE

Ayudante de obras públicas en los últimos estudios del Canal de Aragon y Cataluña, acaba de llegar á esta poblacion, donde piensa dedicarse á la enseñanza de la lengua francesa por un método teórico práctico de inmediatos resultados para el alumno.

Las lecciones serán á domicilio ó en casa del profesor, calle del Mercado Nuevo, núm. 5, principal.

Los honorarios serán los siguientes:

Leccion diaria en casa del profesor, al mes, 10 pesetas.—Id. alterna en id. id., 7 id.—Id. diaria á domicilio, id. 12 id.—Id. alterna id. id., 9 id

Las horas que se fijan para las lecciones en la casa del profesor, son de siete y media á diez de la noche.

Las de domicilio, convencionales.

SECCION DE ANUNCIOS

COCHE-CORREO.

Desde el dia 1.º de Setiembre próximo, saldrá para JACA diariamente á las 12 de la mañana de la Administracion del Hotel de la Union. Admite asientos y encargos para dicha carrera.

Para más pormenores dirigirse al Administrador D. Benito Lalaguna, que reside en dicho Hotel.

SOMBRERERÍA

DE

AMADO BUISAN

Pórticos de Berdejo

Gran surtido de sombreros de todas clases y precios.
¡¡ GORRAS Á SESENTA CÉNTIMOS DE PESETA !!

Se arriendan los pastos de las extensas dehesas del monte de Sástago, pertenecientes al condado de dicho título. La subasta se celebrará el 27 del corriente á las diez de la mañana en la administracion del mismo en dicha villa, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la referida administracion en Sástago, rematándose, siendo admisibles las proposiciones, en favor del más beneficioso postor. 0

BUJIAS DESINFECTANTES preparadas con azufre y ácido fénico: su empleo es igual al de la bujía ordinaria.

Farmacia de Rayon, San Orencio, 17.

1-a

PELUQUERIA DEL SIGLO

DE

MARIANO VISCASILLAS
HUESCA.

En este establecimiento hay un gran surtido de trenzas de todas clases y precios y se sigue construyendo todo lo concerniente al arte de peluquería.

DON JOSE PATRICIO LOPEZ

AGENTE DE NEGOCIOS

Zarandía 15, segundo.—Huesca.

Esta agencia se ocupa de la liquidacion de intereses de inscripciones de propios y cobro de los mismos, así como tambien de la formacion de cuantos documentos se le encarguen.

CALENTURAS.—Cuartanas tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la dentición pues los salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanja. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

Un aprendiz de confitería con principios, desea encontrar colocacion para dentro de la poblacion; darán razon, plaza de San Lorenzo, sillería de Carilla.

LA CRÓNICA

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS DOMINGOS

PRECIOS DE SUSCRICION.—En Huesca, 75 céntimos de peseta mensual.

FUERA.—2'50 pesetas trimestre.

Se suscribe en la administracion del periódico, calle de SANCHO ABARCA, número 8.

Tres anuncios mensuales, de CUATRO líneas cada uno, gratis para los suscritores.

LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de

MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventajas segun sea la clase del mueble. 6



ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del dia anterior al de su publicacion.